

Bandenwerbung

Die Mieteinnahmen der Bandenwerbung auf den Anlagen der regionalen Sportanlage (RSA) sind die Haupteinnahmequelle der Stiftung Pro Sport Sargans. Dies, dank dem Exklusivrecht, dass nur die Stiftung auf den Anlagen der regionalen Sportanlage Werbung betreiben darf.

Das Reglement sieht vor, dass die beteiligten Sarganser Sportvereine über die Stiftung Werbetafeln verkaufen und direkt an deren jährlichen Erträgen beteiligt sind. Je mehr Tafeln über einen Verein laufen, desto mehr Bonus bekommt der entsprechende Verein zurück. So wird den Vereinen ermöglicht, die Sportanlagen auf indirektem Weg möglichst gebührenfrei benutzen zu können und der Werber hat eine ausgezeichnete Werbepattform auf der grössten Sportanlage der Region.

Weitere Informationen sind auf der Homepage www.prosport-sargans.ch ersichtlich.



stiftung pro sport sargans

Aktivitäten Stiftung Pro Sport Sargans

Das primäre Ziel der Stiftung ist die Förderung des Jugendsports. Dazu werden Beiträge an Vereine für die breite Jugendförderung und für Jugendsportanlässe gesprochen. Beispiele dazu sind Beiträge an „de schnällscht Sarganser“, Schülerturniere und die Sarganserländer Sportwoche.

Neben der Breitenförderung werden auch überdurchschnittlich leistungsfähige Einzelsportler aus Sargans gefördert. Der finanzielle Aufwand für den Leistungssport ist heute auch im Nachwuchsbereich bereits so hoch, dass die Sportlerinnen und Sportler auf Unterstützung angewiesen sind. In den letzten Jahren wurden Sportlerinnen und Sportler aus den Bereichen Skifahren, Skispringen, Fussball und Biken unterstützt.

An speziellen Projekten und Anlässen hat Pro Sport in den letzten Jahren zum Beispiel den Eispark Sargans unterstützt sowie Beiträge für Sarganser Teilnehmer an den Special Olympic World Games gesprochen.

stiftung pro sport sargans

Die Stiftung für Jugendförderung der Sportvereine

Nachwuchsförderung unserer Sporttalente

Unterstützung von Anlässen und Projekten



Schülerturnier



Stiftung Pro Sport Sargans
Städtchenstrasse 45
7320 Sargans
info@prosport-sargans.ch
www.prosport-sargans.ch

Stiftung Pro Sport Sargans

Die Stiftung Pro Sport Sargans wurde 2004 mit Mitteln der aufgelösten Genossenschaft RSA Sargans gegründet. Sie bezweckt die Förderung des Jugendsports in Sargans.

Die Stiftung finanziert sich aus einem jährlichen Beitrag der Politischen Gemeinde Sargans für die Jugendförderung der Vereine im Bereich Sport. Weitere Einnahmen generiert die Stiftung aus der Bandenwerbung auf der RSA und von privaten Gönnern.

Geführt wird die Stiftung von einem Stiftungsrat und einem Geschäftsführer. Gemäss Statuten ist der Gemeinderat von Sargans mit einem Stiftungsratsmitglied vertreten. Die weiteren Stiftungsratsmitglieder werden in der Regel von den Vereinen und Schulen gestellt.

Für die Vergabe von Beiträgen hat der Stiftungsrat ein detailliertes Reglement erarbeitet. Er ist zudem durch die Statuten verpflichtet, mittelfristig eine ausgeglichene Rechnung zu präsentieren.



Special Olympics
3. Platz Athen 2011



Dr schnellst Sarganser



Sporttag Procap



Trainingswoche

Partner von
Sportnetz www.sportsargans.ch

Gönnervereinigung Stiftung Pro Sport Sargans

Werden Sie Gönnerin/Gönner der Stiftung Pro Sport und unterstützen Sie damit den Jugendsport und speziell leistungswillige Sarganser Jugendliche. Mit 100.- Fr. Gönnerbeitrag pro Jahr sind Sie dabei.

Die Stiftung berichtet Ihnen einmal jährlich an einem Anlass in Sargans über Ihre Aktivitäten und lädt Sie zudem zu einem Gönneranlass pro Jahr ein.

Pflegen Sie dabei den Kontakt innerhalb der Gemeinde und mit den von uns unterstützten, jugendlichen Leistungssportlern.

.....

Name

Vorname

Firma

Strasse

PLZ/Ort

Telefon

Natel

E-Mail

Homepage

Einfach ausfüllen und einsenden an:

Stiftung Pro Sport Sargans

Städtchenstrasse 45

7320 Sargans

Bank Linth LLB AG , 7320 Sargans

CH54 0873 1003 0416 5200 3

oder über die Homepage unter:

www.prosport-sargans.ch